
Verbale consiglio d'istituto n.17 del 10 settembre 2018  

Il giorno 10 settembre 2018 alle ore 18:00 previa regolare convocazione nei modi e termini di legge, si è 

riunito presso la scuola secondaria di primo grado di Gaggiano, in seduta comune, il Consiglio di Istituto per 

discutere e deliberare il seguente ordine del giorno:  

1 lettura e approvazione verbale seduta precedente 

 2 surroga membro consiglio d'istituto componente genitori  

3 surroga presidente 

 4 deleghe al dirigente scolastico: uscite orario scolastico, attività negoziale, reti di scuola  

5 delibere prime uscite didattiche  

6 contributo volontario  

7 comunicazione dati e rappresentanti dei genitori  

8 situazione organico  

9 ratifica delibera, approvazione POF 2018/19  

10 varie ed eventuali 

 

 Risultano assenti giustificati la signora Brambilla Marisa per la componente ATA ed il signor Brambilla 

Simone per la componente genitori. 

 

La seduta viene presieduta dalla signora De Simone Caterina, verbalizzante la signora Lesmo Arianna. Il 

presidente, constatato che il numero dei presenti costituisce la maggioranza legale del Consiglio, dichiara 

aperta e valida la seduta ed avvia i lavori. 

 PUNTO 1 - viene approvato il verbale della seduta precedente, previa correzione della data dell'uscita 

didattica per le classi seconde della scuola primaria, vendemmia alla Cascina dei Prati di Brescia-Credaro, 

che si terrà il 27/9 anziché il 26/9 

 PUNTO 2 - viene presentato al Consiglio il signor Sarelli Tiziano della lista denominata Comunità Educante, 

viene altresì specificata l'impossibilità di proporre due candidati della lista denominata EduCare, avendo 

questi rinunciato alla nomina in precedenza.  

PUNTO 3 - nell'attesa del rinnovo del Consiglio d'Istituto viene nominata Presidente la signora De Simone 

Caterina. Il Presidente esprime il proprio bentornata, nonché quello di tutto il Consiglio di Istituto, alla 

Dirigente Scolastica Varicelli.  

PUNTO 4 – Il Consiglio da delega al dirigente scolastico riguardo a uscite in  orario scolastico,  attività 

negoziale, reti di scuola .   

Per quanto riguarda l’attività negoziale  relativa al PON 10.2.2A.FSEPON-LO-2017-445 il Consiglio da 

mandato al DS di definire i criteri di scelta delle figure di tutor d’aula ed eventuale figura professionale per 

bisogni specifici da reperire prioritariamente tra il personale interno all’Istituto previo passaggio in 

contrattazione. Per la selezione delle figure professionali necessarie  si fa riferimento a quanto contenuto 

nell’allegato 2 dell’ avviso prot. AOODGEFID\1953 del 21.02.17.  DELIBERA N. 88 

 

PUNTO 5 - per le classi seconde della scuola primaria il giorno 27/9/2018 è prevista un'uscita alla Cascina 

dei Prati di Brescia-Credaro, attività vendemmia, al costo indicativo di €14 ( escluso il trasporto che potrà 

ammontare a 12€/15€). Per le classi prime della scuola secondaria è prevista un'uscita alla Cascina Salvaraja 

di Robecco al costo indicativo di €17, il giorno 27 settembre per le classi 1A 1B 1E e il giorno 28 settembre 

per le classi 1C 1D ( da aggiungere il costo del trasporto per un totale di circa €30). Fine attività prevista per 

le ore 15:30. Con delibera n. 89 si ratifica la delibera 86 e si approvano le sopracitate uscite didattiche. 



 PUNTO 6 - viene proposta l'istituzione di un contributo volontario di € 27,50 (pagato unitamente alla quota 

assicurativa di € 7,50) anche alla scuola secondaria, similmente a quanto accade da anni alla scuola 

primaria. L'insegnante Gilioli specifica che sul sito della scuola nella sezione "piano di diritto allo studio" 

sono esattamente specificate le voci che tale contributo volontario andrà a coprire e invita caldamente il 

Consiglio a prenderne visione. Detto contributo non include il diario e le magliette della scuola. Si approva 

l'invio alle famiglie di una circolare informativa al riguardo da parte della scuola.  

Con delibera n. 90 si approva il contributo volontario.  

 

PUNTO 7 - Si comunicano le date per l'elezione dei rappresentanti dei genitori: 26 settembre per la scuola 

secondaria e 1 ottobre per la scuola primaria.  

PUNTO 8 - la dirigente scolastica espone la situazione dell'organico per entrambe le scuole: alla primaria 

come alla secondaria molte nomine sono ancora da definire, si sottolinea lo sforzo dei docenti impegnati 

nel sopperire alla mancanza di organico per assicurare la copertura oraria su tutte le fasce. 

PUNTO 9 - l'insegnante Gilioli espone le linee guida del POF 2018/2019 per entrambe le scuole (da 

considerare valide anche per il rinnovo triennale dello stesso) : autovalutazione, formazione, madrelingua, 

musica, attività motoria, raccordo continuità orientamento, alimentazione, ambiente, attenzioni speciali, 

inclusione, prevenzione, sicurezza, cittadinanza attiva, viaggi d'istruzione. Ogni voce viene sinteticamente 

spiegata con l'ausilio di diapositive. In particolare le uscite didattiche (per l’anno in corso)  saranno le 

seguenti :  

Scuola Primaria : 

Classi 1: Verbania, Fattoria del Toce  

Classi 2: Brescia-Credaro, Cascina dei Prati vendemmia + Piacenza-Gropparello, Parco delle fiabe  

Classi 3: Boario Terme, Archeopark + Milano Teatro Nazionale, Mary Poppins? oppure Teatro della Luna + 

museo di storia naturale 

 Classi 4: Milano, caserma vigili del fuoco + Milano, teatro Trebbo e museo Farfalla +Orta, la città e l'isola di 

San Giulio  

Classi 5: Milano, Polizia di Stato + Milano, Teatro Nazionale Mary Poppins + Valle d'Aosta, Aosta e i castelli 

+Loano, un'aula in riva al mare  

Scuola Secondaria  

Classi prime: Robecco, Cascina Salvaraja + eventuale uscita didattica in primavera a Lizzola 

 Classi seconde: Spiazzi, scuola in montagna Valbondione oppure "Giochiamo col vento" Lago di Como, 

Dongo  

Classi terze Redipuglia-Trieste oppure Torino- Superga-Reggia di Venaria.  

Con  Delibera n. 91 si approva il POF per l’a.s. 18.19. 

 

PUNTO 10 - il saggio di Natale alla scuola secondaria vedrà impegnate le classi terze in un torneo di 

pallavolo il giorno 21/12. Il sabato precedente saranno proposti due momenti separati per il concerto delle 

classi prime e delle classi seconde. 

l giorno 11 ottobre il professor Dell'Oro terrà una conferenza in auditorium sull'orientamento e la scelta 

della scuola secondaria di secondo grado, orario 17:30 19:30.  

I docenti Longoni e Stucchi della scuola secondaria chiedono al Consiglio l'approvazione per la creazione di 

un "gruppo sportivo studentesco". Il Consiglio approva con delibera n. 92.  

La professoressa Losa informa che a luglio verrà riproposto lo stage settimanale di inglese in Inghilterra. 

 Si informa che il professor Berra ha dato la propria disponibilità, durante l'accoglienza delle classi prime, 

per mostrare ai genitori il funzionamento del registro elettronico e dei libri elettronici. 

 Si invitano i genitori ad incentivare l'utilizzo del sito internet della scuola.  



Si consiglia di proporre l’attività del coro a tutti gli alunni della Scuola Secondaria che fossero interessati. 

 Alle ore 18:56, non avendo null'altro da discutere, il Presidente dichiara sciolta la seduta.  

    IL SEGRETARIO                                                                                                  IL PRESIDENTE  

   Lesmo Arianna                                                                                             De Simone Caterina 


